

OVACIONES

VIERNES 25 DE ENERO DE 2019 | NUMERO 25093 AÑO LXXI

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado.

http://www.ovaciones.com

SE DESVANECE PORFIRIO



Porfirio Muñoz Ledo, presidente de la Cámara de Diputados tuvo que ser auxiliado. Lo atribuye a visita al dentista. Consejo de seguridad. Ver página 3

Inteligencia contra finanzas del crimen

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana presentó 10 líneas estratégicas en seis rubros para actuar en esa materia y sostuvo que la creación de la Guardia Nacional no implica debilitar o eliminar a las policías locales.

De entre las medidas que se implementarán destacan el fortalecimiento de la inteligencia financiera y la profesionalización y certificación de policías.

El titular de esa dependencia federal, Alfonso Durazo, reconoció que las policías locales deben constituirse como primer peldaño.

Dijo que la propuesta de crear ese cuerpo nace del reconocimiento del gobierno federal del proble-

ma de la inseguridad en el país, y englobará los refuerzos de los estados y municipios para garantizar la paz.

No se impondrá nada

El presidente Andrés Manuel López Obrador puso en marcha ayer la Sesión Extraordinaria del Consejo Nacional de Seguridad Pública y dijo que está propuesto a terminar con la corrupción y la impunidad porque es el mayor problema del país.

Ante los gobernadores reunidos en Palacio Nacional, agradeció su respaldo y prometió que no se impondrá nada.

Ver página 3

Acusan a seis por estafa maestra

POR URBANO BARRERA

El Fiscal General de la República, Alejandro Gertz Manero, dijo ayer que en la investigación de La Estafa Maestra no habrá Punto Final y se llegará hasta el fondo como lo marca la ley.

Reveló que durante el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador se esclarecerán tres o cuatro asuntos graves para la vida pública y que han causado daño a México.

En conferencia de prensa en la sede de la Fiscalía General de la República (FGR) donde el subprocurador de Delitos Federales, Felipe de Jesús Muñoz Vázquez, reveló que ninguno de los tres nombres de altos directivos de Pemex se mencionan, hasta ahora, en las investigaciones de la Estafa Maestra, el fiscal Gertz dijo que en la actualidad por este importante caso se investiga a 70 servidores públicos.

Ver página 3

Niegan amparo definitivo a general

Una juez federal rechazó darle suspensión definitiva al general Eduardo León Trauwitz, quien se desempeñaba como encargado de la protección de ductos de Pemex durante el sexenio de Enrique Peña Nieto y a quien se le vincula con el robo de hidrocarburos a Pemex.

León Trauwitz, quien había tramitado una suspensión provisional para evitar cualquier acción de la justicia federal, hoy fue informado que el juzgado Quinto de Distrito de Amparo en Materia Penal con residencia en la Ciudad de México, determinó negar la suspensión definitiva, porque hasta

el momento la Fiscalía General de la República no ha solicitado a un juez federal alguna orden de captura en contra del ex gerente de Servicios de Seguridad Física de Pemex.

Desde la semana pasada, el presidente Andrés Manuel López Obrador confirmó la investigación contra el general Eduardo León Trauwitz, encargado de la seguridad de Petróleos Mexicanos (Pemex) durante el sexenio anterior ante señalamientos por presunto huachicoleo o robo de combustible. Recalco que se le menciona en asuntos que tienen que ver con la seguridad de Pemex.

Ver página 2

Jamás renunciaré, reitera

Maduro: va diálogo que plantea México

Expulsa personal de EU y acusa a Trump de golpe de Estado

CARACAS, Ven.- El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, aseguró ayer que jamás renunciará y se declaró abierto al diálogo y a la diplomacia, como propusieron México y Uruguay.

Estoy de acuerdo y listo para el diálogo y la negociación, dijo, tras rechazar el golpe de Estado que pretende Donald Trump, presidente de Estados Unidos, para imponer un presidente.

Maduro ratificó la ruptura de sus relaciones diplomáticas con Estados Unidos y anunció el cierre de su embajada en Washington y de todos sus consulados en territorio estadounidense.

Instó a los diplomáticos de Washington a abandonar su país antes del domingo, "tienen 72 horas para marcharse de Venezuela", dijo, tras asegurar que el personal consular venezolano regresará al país el sábado.

En un discurso en la sede del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) donde los magistrados y representantes de otros poderes le brindaron su apoyo, Maduro criticó al presidente de la Asamblea Nacional, Juan Guaidó, de autoproclamarse presidente encargado de Venezuela.

Criticó la autoproclamación en Guaidó, al que calificó de un "diputado titubeante" que asume de la manera más vulgar e informal en una plaza pública.

Ver página 7

NO SE DESCONOCERA A MADURO



Marcelo Ebrard. Apego a la Constitución.

No intervención y respeto a los DH

POR URBANO BARRERA

El gobierno de México no desconocerá, romperá relaciones o cerrará su embajada en Venezuela tras los conflictos internos en ese país, afirmaron ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador y el canciller Marcelo Ebrard.

En su conferencia matutina de Palacio Nacional el jefe del Ejecutivo Federal indicó que la política de México continuará con apego a preceptos constitucionales de no intervención, autodeterminación de los pueblos, solución pacífica

de los conflictos y respeto a los derechos humanos.

Sobre el tema, el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, indicó que México no acompañará decisiones de que se desconozca y al mismo tiempo se reconozca a un mandatario en Venezuela.

Diplomacia y el gobierno de México coinciden con la Organización de las Naciones Unidas (ONU) en el sentido de que se deben hacer esfuerzos para reducir la tensión y avanzar en el diálogo y la paz, dijo.

Ver página 7

Aprieta EU y Putin se solidariza

WASHINGTON/CARACAS.- Estados Unidos está trabajando en cortar las fuentes de ingreso del gobierno venezolano de Nicolás Maduro para que el líder opositor Juan Guaidó, que se autoproclamó presidente encargado, sea el que reciba los ingresos petroleros del país, dijo el jueves un alto funcionario en Washington.

Rusia, etretanto, acusó a Estados Unidos de querer usurpar el poder en Venezuela y le advirtió que no intervenga militarmente.

El anuncio, del que no hubo mayores detalles, mostró que la Casa Blanca está dispuesta a ir más allá de las medidas diplomáticas tradicionales para drenar los recursos de Maduro, que ya lucha con una recesión de cinco años y una hiperinflación de más de un millón por ciento anual.

De concretarse, la jugada fortalecería a Guaidó, presidente de la Asamblea Nacional dominada por los opositores, que prestó juramento el miércoles como mandatario encargado en un acto improvisado en las calles de Caracas y recibió enseguida el apoyo de Washington, de vecinos y de países europeos.

Ver página 7

Pide AMLO elección limpia en Puebla

HUAUCHINANGO, Pue.- El presidente Andrés Manuel López Obrador llamó a los poblanos a procurar que las elecciones extraordinarias en la entidad para elegir gobernador sean limpias y libres, y "que se demuestre que en Puebla es posible escoger de manera democrática a las autoridades".

Demandó que "ya se acabe la práctica de la entrega de despensas, que ya no se trafique con la pobreza de la gente", además de que no se utilice el dinero del presupuesto para favorecer a ningún partido o candidato, "y se destierre de una vez y para siempre

el fraude electoral, y que se respete la voluntad del pueblo".

Señaló que en el marco de la autonomía, con el que actúan las autoridades federales, solicitará tanto a la fiscalía general como a la fiscalía electoral que cuiden dicho proceso comicial y que no se per-

mita ninguna irregularidad.

En este marco el Ejecutivo federal deseó éxito al gobernador interino del estado, Guillermo Pacheco Pulido, quien estará por un periodo en tanto se convocan a nuevas elecciones, que le vaya muy bien y que cuente con el respaldo y apoyo de todos.

Ver página 2

MANTIENE CNTE BLOQUEO



MORELIA, Mich.- Toma de vías, palacio de gobierno y paro de labores. No se usará la fuerza, dijo Olga Sánchez, secretaria de Gobernación.

Ver página 5

VENTANA

Nada seguro con Maduro...

ADVERTENCIA

Debe INE pagar ISR o incurrirá en evasión fiscal

Página 2

PREPARATIVOS

En puerta, estudios para aeropuerto de Santa Lucía

Página 5

VIGILANCIA

Operativo anticrimen CDMX-Edomex en paraderos y rutas

Página 8

OPINION

RADIOPASILLO

Página 2

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez

Página 5

SIN GAFETE

Isabel Arvide

Página 6